



## 22 Jahre Soulfood – Feier in Hirnsberg

### Beitrag

**Bandjubiläen sollte man feiern wie sie fallen – oder wann sie möglich sind. So feiert die Band Soulfood am Samstag, 22. Oktober ihr 22-jähriges Bestehen, nachdem vor 2 Jahren eine runde Feier nicht möglich war. Um 20.00 Uhr beginnt der „Jubiläumsabend“ im Gasthaus Hilger in Hirnsberg.**

In der Besetzung 2 Gitarren, Bass, E-Piano/Keyboard, Schlagzeug und Sängerin coverd die Band alte und neue Rock-, Pop- und Soulnummern in ihrem eigenen Stil. Mit einer Bandbreite von Adele bis Santana und von Amy Winehouse bis Leonhard Cohan hat sich Soulfood in den letzten 22 Jahren einen Namen gemacht. Am Samstag werden auch einige ehemalige Mitglieder und Weggefährten als Gastmusiker mit auf der Bühne stehen. Und es findet ein Stabwechsel am Leadgesang statt, da die bisherige Sängerin ausbildungsbedingt umziehen musste. Auf jeden Fall freut sich Soulfood auf eine geniale Feier mit vielen Weggefährten, Freunden, Fans und allen, die einfach einen groovigen Abend miteinander verbringen wollen.

**Bericht und Fotos: Tobias Gaiser**



## Jubiläumskonzert 1100 Jahre Prutting

### **BLASORCHESTER DER MÜNCHNER PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger



Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr

Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

Kategorie

**20.00 Uhr**

1. Kultur

**Hirnsberg**  
Gasthaus Hilger

[www.soulfood-music.info](http://www.soulfood-music.info)  
**Schlagworte**

1. Band Soulfood
2. Hirnsberg